

Llega hoy a nuestra Redacción el «Boletín Oficial Eclesiástico de la Diócesis de Avila» correspondiente al mes de junio y en su primera página en forma una exhortación pastoral del Excmo. Sr. Obispo sobre la moralidad.

Repetidas veces hemos oído nosotros la voz de alarma contra la inmoralidad pública que cunde más cada día, sin duda porque los enemigos de Dios Nuestro Señor y de la Patria Española, Católica por excelencia, se esfuerzan en atacarnos por este flanco de la humana debilidad, conjurándose Demonio, Mundo y Carne al efecto de perder al Hombre. Ni las guerras recientes y actuales, ni la miseria, ni el hambre, ni las mil calamidades que son como avisos de la Divina Providencia para hacernos volver al buen camino, han sido suficientes para hacer retroceder a esa ola de inmoralidad que se apodera de la sociedad cristiana hasta el punto de hacer exclamar al Prelado que estamos en minoría los buenos cristianos, aunque esto nos cueste confesarlo.

Cuatro son los puntos que recuerda el Excmo. Sr. Obispo de la Diócesis por vía de ejemplo, aparte de otras manifestaciones de inmoralidad denunciadas ya en la Pastoral colectiva de los Prelados de la provincia eclesiástica vaticana JUSTICIA Y CARIDAD: es el primero la manera inconveniente de vestir que adoptan muchas mujeres en público, incluso algunas que pretenden pasar por piadosas, los brazos al aire, escotes desmesurados, transparentes, faldita corta en demasía, salir a la calle sin medias en las ciudades, actitudes provocativas que vienen a hacer del vestido un desnudo, etc.

Bailes, que bien por su reprochable significación o por el modo de realizarlo, «constituyen—hablando al menos objetivamente—peccado de grave lujuria o por lo menos de escándalo». Paseos a solas de jóvenes de diferente sexo, alejados de la vía pública ya de noche. Y finalmente exhibiciones procaces en la pantalla de los cines, libérrimo a veces entre los mismos espectadores, merced a la oscuridad...

Mal piensan los que, llamándose cristianos, no atienden a estas advertencias de los Prelados de la Iglesia. Mal hacen los padres de familia que no quieren ver los peligros a que se exponen los hijos, abandonados a su libre albedrío sin una vigilancia inmediata, y gran responsabilidad alcanza a esos padres que permiten a sus hijos o hijas indistintamente—que unos y otras tienen las mismas obligaciones morales y se ven amenazados por idénticos peligros—que asistan a bailes y espectáculos peligrosos para su desarrollo vital en orden al fin superior para el que fuimos criados.

Esta es la hora de volver a Dios, a la moral evangélica, a la rectitud de conducta en todos los órdenes. La pública inmoralidad debe ser atajada, porque ella puede ser la causa de los castigos que hayamos de sufrir y que nos amenazan con horrores de muerte eterna y temporal. ¿Quién no ve la mano de Dios en esas tormentas que están arrasando los campos?... La inmoralidad está provocando a la Divina Justicia y de Dios no se burla el hombre impunemente.

## Campamento "San Juan de la Cruz,"

En un día del mismo mes del próximo año pasado, en las líneas de este acogedor DIARIO DE AVILA, se daba a conocer la instalación de Campamento femenino de las Navas del Marqués y hoy repitiendo la frase de entonces decimos «Ya tiene Avila su Campamento Provincial Masculino» y de Alta Montaña como no era menos de esperar.

En este verano de 1942, y por deseo expreso del Caudillo, trescientos pequeños camaradas de nuestra capital y provincia van a vivir a España en su propio seno, entregándose de lleno al servicio de Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Y sobre estos tres puntos básicos el Departamento de Campamentos de este Frente de Juventudes, instala esta «CIUDAD DE LONA», con un nombre, un lugar y una historia, que es orgullo de cuantos naturales y extranjeros a esta provincia, tenemos la dicha de existir en ella,

Un nombre, SAN JUAN DE LA CRUZ; un lugar, LA SIERRA DE GREDOS; y una historia, LA QUE NOS LEGARON LOS REYES CATOLICOS.

El primero, «SAN JUAN DE LA CRUZ» es el nombre que ha de llevar el Campamento como homenaje del F. de J. al Santo Místico, que en este año de mil novecientos cuarenta y dos se celebra su Centenario y que tantos beneficios espirituales derramó sobre estas calcinadas tierras de Avila.

El segundo «SIERRA DE GREDOS» es el lugar vértice de las serranías de España donde nuestros pequeños camaradas van a cutir sus cuerpos y a purificar sus almas para hacerse dignos de esa legión de españoles, que nuestro jefe nacional ha calcinado de predilectos.

Y la tercera, es «una página histórica» transcendental para la Revolución Nacional Sindicalista: entre aquellos pinares unos meses antes del Glorioso Alzamiento, José Antonio se reunía con el Consejo Nacional de Falange Española, para reavivando la historia imperial de aquella varonil abulense Isabel de Castilla; trazar las normas y consignas a seguir en la lucha contra el marxismo y que habían de despertar a España del sopor en que la tenía sumido el opio bolchevista.

Vais a vivir camaradas, lo más su-

blime de nuestra Patria. No olvidéis que no se puede ser buen español sino se es buen católico y siendo ambas cosas, consideraos como magníficos nacional-sindicalistas, porque esto último encarna la justicia social que la Ley Divina nos pide y la Ley Humana nos exige.

La Jefatura del Departamento de Campamentos y Albergues

## Importantes daños causados por la tormenta en Navaluega

MÁS DE UN MILLÓN DE PESETAS EN PÉRDIDAS

Según comunica la Guardia Civil de Navaluega, sobre las diecinueve horas del día de anteayer se desencadenó en ese término municipal una aparatosa tormenta de agua y piedra y de diez minutos de duración, que, principalmente en la parte sureste del término municipal, arrasó las cosechas de cereales, legumbres, hortalizas, frutas y viñedo en una extensión superficial de mil a mil quinientas hectáreas, calculándose los daños ocasionados en más de un millón de pesetas.

El hecho ha causado enorme desolación en el pueblo, habiendo quedado algunas familias en completa miseria por no tener aseguradas las propiedades perdidas.

Entre los numerosos árboles arrancados por la furia del tiempo, figura un chopo de gran corpulencia, situado en el kilómetro 8 de la carretera de Burgoñondo a Venta Tablada cuya circulación quedó interceptada.

Afortunadamente no hay que lamentar desgracias personales ni pérdidas de ganado.

También en el vecino pueblo de El Barraco ha causado la misma tormenta grandes daños en sembrados y propiedades, siendo elevadas las pérdidas ocasionadas.

El pedrisco en Iscar ocasiona daños calculados en cerca de tres millones de pesetas

VALLADOLID.—El pedrisco que azotó parte de esta provincia hace tres días, produjo graves daños en algunos pueblos. Comunican de Iscar que también en aquella localidad

FRANQUEO CONCERTADO

Año XLV. Número 13.456

PERIODICO DE LA TARDE

Sábado 4 de julio de 1942

Temperaturas extremas de hoy en Avila

Máxima, 26.  
Mínima, 14.

(Datos proporcionados por la Estación Meteorológica del Instituto de Enseñanza Media)

## Después de una lucha violentísima, Rommel fuerza las : POTENTES FORTIFICACIONES DE EL ALAMIN

### Persecución de los ingleses que se encaminan hacia el Delta del Nilo Rotura del frente ruso en una anchura de trescientos kilómetros

#### LA SITUACION INTERNACIONAL

EL GRAN PELIGRO DE CHINA.—El rotativo londinense «Daily Mail» nos dice lo que sigue con respecto al Japón en su lucha en Asia.

«Desde la batalla del mar del Coral, ha habido un apaciguamiento en la lucha del Extremo Oriente, excepción hecha de las operaciones en China.

«Pero nos engañaríamos si pensamos que esta pausa va a durar o si creyéramos que «no debemos preocuparnos» por aquellas regiones, mientras nos concentramos en occidente.

«Debíamos dar su debida importancia a dos recientes acontecimientos que, aunque pequeños ante el aspecto general del conflicto mundial son de gran importancia. Uno ha sido el ataque efectuado por submarinos japoneses contra la bahía de Sídney, y otro, el raid aéreo repetido dos veces, sobre Dutch Harbour, la base americana de las Islas Aleutianas.

«Hemos de estar continuamente preparados para un ataque todavía más decisivo contra Australia, y para operaciones de mayor envergadura en el Océano Indico.

«Los ataques aéreos continuos, sólo podrían lanzarse contra el Japón desde la China, desde el Lejano Oriente ruso y posiblemente, desde las islas Aleutianas, ante Alaska. La política del Japón tiende a asegurarse estos lugares, poniendo sus fronteras fuera del alcance de nuestros ataques.

«Ya está comprometido en una violenta ofensiva cuádruple en la China, con la finalidad de derrotar a Chang Kai-Shek, mientras éste se encuentra prácticamente privado de todo suministro. Si la China cayera, constituiría un golpe de consecuencias incalculables para la causa de las Naciones Unidas.

«Los raids sobre Dutch Harbour demuestran que los japoneses tienen intenciones respecto a Alaska; en cuanto al Lejano Oriente ruso, hemos de pensar en la posibilidad de un violento ataque japonés, quizá combinado con una ofensiva alemana en Occidente.

«El tonelaje y el abastecimiento, si que siendo las dos cosas que más nos perjudican en el lejano Oriente, como en todos los demás frentes».

#### Amante del buen libro

pide y recibirás completamente gratis, el extenso catálogo que acaba de publicar la DIFUSORA DEL LIBRO. Apartado 8.021. Madrid.

causó importantes daños la tormenta.

Sobre las cuatro de la tarde del pasado día 1 se desencadenó sobre la población y los alrededores, en una gran extensión, una furiosa tormenta, cayendo una lluvia de piedras como no se había conocido hace muchos años. Debido al gran tamaño de las piedras y a la violencia con que caían se comprobó inmediatamente de cesar la tormenta, que los campos de alrededor habían quedado arrasados, especialmente las hortalizas.

Alrededor de las ocho de la noche se reprodujo la tormenta, volviendo a caer un nuevo pedrisco, tan violento o más que el anterior, que acabó de arrasarlo los alrededores. Por las declaraciones de los labradores se ha comprobado que los daños son cuantiosos; cereales y hortalizas han sufrido grandemente; incluso remolachas y achicorias, a pesar de ser plantas más fuertes han perdido todas sus hojas.

Ea resumen los daños causados en Iscar se calculan en dos millones setecientos mil pesetas.

#### EL CAOS EN ALEJANDRIA Y LA SITUACION EN EL CAIRO.

Según informaciones procedentes de El Cairo, se sabe que reina un caos indescriptible en Alejandría. La fuga de la población civil reviste caracteres de verdadero pánico. La masa de fugitivos utilizan todos los medios de comunicación, llevando consigo parte de su ajuar para escapar por algunas carreteras de escasa importancia estratégica señaladas por las autoridades militares. No puede hablarse de una evacuación metódica y organizada. Los trenes parten irregularmente y únicamente en dirección a Damanzurab.

Los ataques aéreos se multiplican sobre la zona portuaria de esta ciudad. La Flota inglesa ha zarpado en dirección desconocida, exceptuando algunas unidades menores y varios buques de gran tonelaje que se encuentran en reparación.

Del Oeste llegan innumerables contingentes de soldados heridos transportados por ferrocarril y automóviles que continúan inmediatamente el viaje hacia el Este. En cambio ha quedado impresionante y sus resultados se dibujan con tal trascendencia, que la caída de Sebastopol apenas si ha hecho padecer a las gentes. Se conviene, no obstante, en que la toma de esta base, unida a la marcha sobre Suez y la ofensiva contra Rusia, evidencia una vez más la perfección de la máquina guerrera del Reich, sumando insuperable y su unidad exacta.

EN LAS TIERRAS DOMINADAS POR STALIN donde dice este endiablado señor que el alemán ha emprendido otro avance por el sector de Wyasma, sin que de esto nada nos diga el Cuartel General del Führer, las operaciones indicadas en el centro y en el sur siguen conforme al plan previsto y con un lujo de aviación que ha de sembrar, indudablemente, el desorden en

disposiciones sin consultar ni informar a las autoridades egipcias competentes.

#### Reportajes de actualidad

## Más de un centenar de muchachos abulenses recibirán instrucción en la Escuela de Aeromodelismo del Frente de Juventudes

Por ANTONIO RIBAS

Recientemente instalado en una de las salas del Cuartel Provincial del Frente de Juventudes de esta ciudad, la escuela taller Aeromodelismo, nos hemos llegado a visitarla con gran detenimiento para recoger las notas más salientes de este lugar de formación inicial, de tan alta importancia en el desarrollo rápido y eficaz de la navegación aérea.

Nos place sobremanera dar cuenta a nuestros lectores de la instalación y montaje de dicha escuela, que es la cuarta existente en España que pertenece al Frente de Juventudes. Para ello Alemania, nación amiga, en donde tan desarrollada y adelantada tienen esta importantísima fuente de progreso, debido en gran parte a la perfecta instrucción aeromodelista, que se da hasta en los colegios, ha facilitado todo el material necesario, moderno y adecuado proporcionándolo al Ministerio de Aviación Civil español para quejél lo distribuya como crea oportuno.

#### Como se encuentra montada la Escuela

Y esto es lo que ha hecho el Ministerio entregando todo un equipo al entusiasmo y afición de unos muchachos abulenses que previamente se han especializado en los últimos cursos de instructores aeromodelistas celebrados en Madrid.

La escuela ha sido instalada en una amplia y confortable sala del

primer piso del Cuartel del Frente de Juventudes, dotada de sanos y anchos ventanales que la dan luz y salud abundante.

La elección del lugar no ha podido ser más acertada. En ella se han ido colocando las mesas a propósito, bancos, focos de luz etc, etc, figurando en las paredes gráficos, explicaciones y planos para así facilitar la labor de enseñanza. A petición nos ha sido presentado el armario de herramientas y útiles, que han de ser empleados y usados por manos infantiles con afanes de entusiasmo e ilusión.

En él figuran gran variedad de instrumentos adecuados contando con material abundante de gran suficiencia y comodidad.

El Frente de Juventudes en su afán de dar toda clase de facilidades para la asistencia de los chicos, ha ajustado las horas de clase a las conveniencias de los muchachos con el fin de que entre aquellos y sus ocupaciones exista compatibilidad.

Grande es el entusiasmo que reina entre la juventud abulense con este motivo. Así lo hemos podido apreciar en el espacio de tiempo que hemos permanecido en la escuela, durante el que ha sido incesante el desfile de chicos ansiosos de armar su instalación. Nosotros hemos presenciado esto con emoción y satisfacción muy honda.

¿Qué nos reserva el futuro de la Aeronáutica?

Nos hemos emocionado y complacido sobremanera ante este cuadro de entusiasmo juvenil pensando en la transcendencia e importancia que puede tener para nuestra Aviación.

Como se sabe, por desgracia España antes del glorioso Movimiento Nacional tenía completamente abandonada esta preocupación, una de las bases principales en los tiempos modernos para el sostenimiento y prosperidad de una nación.

El nuevo Estado, en vista de los evidentes y desastrosos resultados obtenidos con la táctica seguida por el anterior se toma vivo interés porque la Aviación española logre un desarrollo e incremento eficaz. Y uno de los medios principales de conseguirlo es montando en nuestro suelo patrio el mayor número de escuelas de esta clase que tienden a despertar el interés y afición entre los jóvenes de hoy, futuros del mañana.

Porque esa ilusión y entusiasmo será sostenido y acrecentado con las enseñanzas teóricas y prácticas que se reciben en las Escuelas de Aeromodelismo primero, y en las de vuelo sin motor más tarde, de las que saldrán expertos pilotos para bien de España.

las filas rusas, tanto más cuanto que en esta ocasión los cazas alemanes apenas si encuentran un enemigo en el cielo de la estepa.

Conviene no olvidar que en esta segunda campaña los alemanes parten después de haber llevado a cabo, en el mayor secreto, preparativos como el de sitio de Sebastopol, y que Samara, la actual capital del Gobierno bolchevique, vuelve a jugar con las cifras para acallar los temores de sus aliados. Dos millones de soldados rusos en el Cáucaso es la última que recoge la radio británica, sin darse cuenta de que es bien poco lo que ello significa—sólo medio millón de hombres en primera línea y el resto dedicado a mantener los servicios de retaguardia—en un frente tan extenso según nos dicen los técnicos.

La ofensiva germana ha producido la rotura del frente en una anchura de casi trescientos kilómetros. Y nada más dice el alemán oficialmente.

Y en Africa, vencida la última posición fortificada, es decir, tomado y rebasado El Alamin, ya está Rommel persiguiendo al enemigo derrotado, que se retira hacia el valle del Nilo, y el paraíso de Egipto empieza, en el Oeste, en Abukir y La Roseta, más allá de Alejandría. Es posible que las fuerzas del noveno Ejército, que se dirigen hacia Egipto, no puedan ganarle la carrera al mariscal alemán, y Rommel se encontraría entonces ante una Alejandría vencida y abandonada por la Escuadra británica, mientras los submarinos alemanes empiezan a operar frente a Port Said.

Más de 2.000 prisioneros ha hecho el Eje y capturaron 50 piezas de artillería y numerosos carros blindados en la acción contra El Alamin. La lucha es violentísima.





## Jura de Bandera en el Regimiento de Defensa Química

Conforme ayer anunciábamos al comentar este mismo solemne y emocionante acto celebrado en la Academia de Intendencia, hoy ha tenido lugar en el Cuartel del Regimiento de Defensa Química de guarnición en la Plaza la Jura de Bandera por ciento treinta y cinco reclutas, del reemplazo de 1942, que previamente instruidos, han pasado a ser soldados de la Patria española y esta mañana juraron defenderla hasta derramar su sangre si ella lo exige.

A las diez de la mañana desfilaron por las calles abulenses los soldados de la Compañía de Intendencia que manda el capitán Fernández Herrerín, dando escolta de honor a la Bandera que el pueblo abulense regaló a la Academia de Intendencia y que había de ser la sagrada enseña patria ante la cual prestaran su juramento los nuevos soldados de Defensa Química. La Banda de Música de la citada Academia, dirigida por el teniente Guilo, llenaba de sonos marciales el ámbito abulense, acompañando el paso de los atletas del capitán Herrerín.

A las diez y media, en el patio del Cuartel de la Avenida de José Antonio, dió comienzo el acto con el Santo Sacrificio de la Misa, oficiada por el capellán, don Jesús López, en un altar adornado con flores, que tenía por fondo un repostero con el escudo de España, destacando sobre el mismo la imagen de la Inmaculada Concepción de la Santísima Virgen, patrona de la Infantería española y de la nueva arma a la que pertenecen los reclutas que hoy juraban.

### Las personalidades asistentes

En siales de honor se hallaban, al lado del Evangelio, el excelentísimo señor Obispo de la diócesis; y al lado de la Epístola, el coronel gobernador militar de la plaza, don Abelardo Calleja Diente; gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, coronel de Infantería don Alejandro Álvarez López-Baños; el presidente de la Excelentísima Diputación Provincial, capitán de Intendencia don Rafael González; presidente de la Audiencia Provincial, don Rufino Gutiérrez; fiscal de Tasas, don Luis R. Camuñas; teniente de alcalde del Excmo. Ayuntamiento, don Jesús Jiménez.

Coronel jefe del Regimiento de Defensa Química, don Manuel Zabaleta; temente coronel director accidental de la Academia de Intendencia, señor Ruiz de Toledo; Ilustísimo delegado de Hacienda, don Octavio Pinos; teniente coronel de la Guardia Civil, señor Farriols; comandante jefe de Aviación, señor Hernández; comandante, comisario de Guerra, señor Kreisler; comandante jefe administrativo de Intendencia, señor De Diego; comandante de Intendencia, señor Guerras; comandante jefe de la Caja de Recluta, señor Fajardo; directora del Instituto Nacional de Enseñanza Media, doña María de los Dolores del Palacio y Azara y el catedrático de dicho Instituto señor Sánchez Reyes; el capitán Muñoz, de la Academia de Intendencia; a férez ayudante de la Guardia Civil, y don Estanislao Hernández Ortega.

### La fuerza del Regimiento

En diversos lugares del patio se hallaba distribuida la Fuerza del Regimiento de Defensa Química, mandada por el comandante señor Jalón; la fuerza de Intendencia, escolta de honor de la Bandera, con ésta al frente, siendo portador de la enseña de la Patria el teniente de Intendencia don Tomás Cabrera. Entre los jefes del Regimiento, se hallaban el comandante don Domingo Alvarado; los capitanes, señores Pastor Soto, Varga Gamero, Criado Manzano; tenientes señores Vargas, Cilia Martínez, y Ramírez; a férezes

señores Sánchez Muñoz, Hernández Pablo, Gómez Arrones, Magaz González, Fernández Mejías, Villatoro Tejada, Sanz Mozas, Sánchez Sánchez, de la Torre y Jiménez Gómez.

La fuerza veterana la mandaba el teniente señor Martínez Pinedo, y los pelotones estaban al mando directo de los oficiales señores Sanz Mozas y Fernández Mejías.

La compañía de reclutas la mandaba el alférez don Aureliano Hernández de Pablo y los oficiales, señores Villatoro y Gómez Arrones.

### La jura

Terminada la Santa Misa y con arreglo al ceremonial de costumbre, juraron la Bandera 135 reclutas a quienes tomó el juramento el capellán de Intendencia, don Jesús López, haciendo las preguntas de ritual el comandante mayor, don Francisco Ojeda Delgado.

El coronel Zabaleta dirigió a los nuevos soldados vibrante arenga llega de alto espíritu patriótico, explicando el concepto de la Patria y de las armas, que en manos de los soldados, sirven para defender sus sacrosantos derechos. Particularmente aludió a la importancia del arma química que Dios quiera no se haya de emplear en ningún caso.

También el coronel gobernador militar de la Plaza, señor Calleja Diente, pronunció enardecido alocución, terminando como el señor Zabaleta con vivas a España y al Caudillo.

### Desfiles

Fué retirada la Bandera con los correspondientes honores y a continuación desfilaron marcialmente los soldados de Intendencia al mando del capitán Herrerín, precedidos por la Banda de Música al mando del teniente Guilo. Seguidamente desfilaron las fuerzas del Regimiento, precedidas por la Banda de Cornetas y Tambores, brillante por demás, y finalmente los nuevos soldados sin armas, en cuya marcialidad se aprecia un trabajo de preparación por parte de los instructores digno de todo aprecio y elogio.

Autoridades e invitados fueron obsequiados delicadamente en la Sala de Armas del Cuartel, presenciando después el gobernador militar y otros jefes la distribución de un rancho extraordinario, antes del cual los soldados dirigidos por sus dignos jefes entonaron el Himno de la Infantería. El entusiasmo patriótico fué extraordinario en todo el acto, que ha resultado brillante en extremo.

Ratificamos públicamente la felicitación que hicimos presente al coronel Zabaleta por cuantos detalles pudimos apreciar, reveladores de entusiasmo patrio, disciplina y alto concepto del honor militar en el Cuartel de su Mando.

## Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación de Avila

### SUMINISTROS

Desde el próximo día 6 será suministrado a cada una de las personas inscritas en las cartillas de racionamiento de esta capital cien gramos de mantequilla previo corte del cupón 25 de varios de cartillas familiares y 19 de colectivos, al precio de dos pesetas treinta céntimos ración.

Los establecimientos que lo suministrarán serán: Luis Sierra, Mariano García, Rafael Santodomingo, Jesús Jiménez, Lope Santo Domingo, Augurio Rodríguez, Isidoro Heras y Viuda de A. Terrón.

El gobernador civil Alejandro Álvarez López-Baños.

ALMONEDA de todos los muebles de una casa. Duque de Alba 10 bajo derecha.

## Nuevo consejero del Banco de España en Avila

En la tarde de ayer, en la mayor intimidad pero con gran solemnidad, tuvo lugar la toma de posesión del cargo de consejero por el propietario e industrial de esta ciudad, don Francisco Ramírez. En el amplio salón de juntas de la citada entidad y ante el excelentísimo señor gobernador civil y en presencia de todos los funcionarios de la misma y del asesor jurídico señor Velayos, el Director de nuestro primer establecimiento bancario abulense, sobre los Santos Evangelios, tomó juramento de cumplir fielmente con su cargo al nuevo consejero. Después, don José Luis Fernández pronunció palabras elocuentes en las que previó un recuerdo piadoso al consejero últimamente fallecido, don Florentino Alonso, hizo un cumplidísimo elogio de la personalidad financiera del nuevo consejero cuyo celo y competencia por todas las cuestiones mercantiles que a dicha entidad bancaria se refieren ha sido comprobada en multitud de ocasiones en las que ha resplandecido su diligentísima actuación, llena de patriótico entusiasmo. Siempre que la nación le necesitó para restablecer su economía por medio de empréstitos, el señor Ramírez fué de los primeros en su cooperación. Aprovechó esta ocasión el señor director para manifestar que el Banco de España está decidido a dar toda clase de facilidades para que Avila resurja vigorosa en su industria y en su urbanización.

El nuevo consejero contestó al señor Fernández, agradeciendo la atención de que ha sido objeto, prometiendo cumplir las obligaciones contraídas con todo entusiasmo, bien persuadido de que al hacerlo así coopera a la magna obra emprendida por nuestro glorioso Caudillo en pro del restablecimiento de la economía de España.

Terminado el acto los asistentes fueron espléndidamente obsequiados con un delicado refresco.

Nuestra enhorabuena cordial a don Francisco Ramírez, deseándole muchas satisfacciones en el importante cargo con que ha sido distinguido por la Sucursal del Banco de España en Avila.

PERDIDA de una cantidad en metálico al salir de la iglesia de la Santa. Se gratificará a quien lo entregue en esta administración.

## Palange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

### Sección Femenina

#### Cursos de divulgación

Programa para mañana día 5:

Visita a monumentos artísticos.

Programa para el lunes día 6:

A las diez de la mañana conferencia de artesanía por el delegado provincial. A las doce, conferencia de Historia de España por el camarada Celestino Minguela.

A las cinco de la tarde conferencia por el doctor don Teodoro Jiménez.

## DE SOCIEDAD

### Ascensos

Ha sido promovido al generalato el pundonoso coronel de Intervención don Fernando Bringas, muy apreciado en Avila, donde goza de buenas amistades. Enhorabuena.

### Brillantes estudios

Con las máximas calificaciones, por las que ha merecido ser clasificado con el número 1 en el cuadro de honor, ha terminado los dos bachilleratos, español y francés, el estudioso e inteligente joven don Nicolás Sánchez Alborno, que se encuentra entre nosotros con el fin de disfrutar las vacaciones veraniegas. Enhorabuena.

### Viajeros

Para pasar la temporada veraniega han llegado los señores marqueses de Espeja, de San Andrés de Parma, y las señoras de Fiter y del ingeniero señor Arvilla.

### Neerológica

Esta mañana se ha celebrado en la iglesia parroquial de San Juan la misa de entierro y honras por el alma de doña Antonia García Mediero, virtuosa señora que falleció en la tarde de ayer, confortada con los Santos Sacramentos, dejando en su hogar el desconsuelo y luto y produciendo entre sus extensas relaciones hondo sentimiento que se ha manifestado en el piadoso acto, repitiéndose expresivo en el entierro verificado esta tarde con grande acompañamiento.

Sentimos la muerte de esta bondadosa señora, que estuvo en vida adornada de excelentes cualidades morales y de laboriosidad y trato, por las que era sumamente estimada y hacemos presente nuestra condolencia a su esposo e hijos, hermanos, y de éstos particularmente a nuestro querido amigo don Damián, así como a toda la familia doliente, y pedimos a Dios por el eterno descanso de la finada.

En Barcelona, en donde accidentalmente se hallaba en comisión de servicio, ha encontrado la muerte, víctima de desgraciado accidente el joven don Jesús Jorge Pardo, que en Avila gozaba de numerosas simpatías y aprecio.

Laboriosa e inteligentemente desempeñaba en la actualidad un importante cargo en el Sindicato del Arroz, en Valencia, y por sus buenas condiciones de talento y acierto en el desempeño de su empleo era muy estimado por superiores y compañeros, entre los que su desgraciada muerte ha producido enorme pena.

Mucho sentimos la prematura muerte de este buen joven en las trágicas circunstancias en que se ha producido y así lo testimoniamos a su dolorosa madre, doña Teresa Pardo (viuda de don Ricardo J. rge, (q. e. p. d.), abuelo don Cristóbal, y demás distinguida familia, y que el Señor haya acogido con misericordia el alma de este infortunado joven, el que encomendamos a las oraciones de nuestros piadosos lectores.

—Ha rendido su tributo a la muerte en esta ciudad el probo empleado del Casino Abulense, don Domingo

Blázquez, que era muy apreciado por su honorabilidad y servicial conducta.

A su apenada familia expresamos nuestro sentimiento y deseamos que el alma del finado tenga un descanso feliz en el seno de Dios.

—En Arenas de San Pedro ha tenido lugar, con imponente manifestación de duelo, la inhumación del cadáver de don Emiliano Bermejo Rodríguez, alférez provisional del Ejército que falleció a consecuencia de desgraciado accidente en Jerez de la Frontera.

La muerte de este malogrado joven, que por su carácter y buenas condiciones gozaba de generales simpatías, ha sido muy sentida, tanto en Jerez de la Frontera como en la villa de Arenas. Allí expresaron su dolor los jefes, oficiales y tropa de su Regimiento que, después de prodigarle solícitos cuidados hasta el último momento de su vida; en muerte le ofrendaron sendas coronas de flores naturales.

El Casino Jerezano enlutó sus balcones en señal de duelo y el padre del fallecido, don Emiliano Bermejo y Gacho, recibió vivos testimonios de sentimiento del pueblo de Jerez de la Frontera.

En Arenas, el acto del sepelio constituyó una gran expresión de sentimiento, pues el joven Bermejo era apreciadísimo.

A sus desconsolados padres, tíos, don Domingo Rodríguez, alcalde de Arenas; don Jesús, juez municipal; don José y demás familia, enviamos el testimonio de nuestra condolencia y ofrecemos oraciones por el alma y eterno descanso de este infortunado joven.

### Testimonio de gratitud y Misas gregorianas

Mañana, día 5, empezarán las misas gregorianas en el altar de la Virgen del Carmen de la parroquia de San Pedro y hora de las nueve y media en sufragio del alma de don Zacarías Velázquez Lobo (q. e. p. d.) La distinguida viuda de éste, doña

ALQUILARIA TIENDA por alrededor Mercado Grande, Chico, Catedral, mercado de Abastos. San Juan de la Cruz, 3. Adrián Martín.

## Mañana será inaugurada la escuela-taller de aeromodelismo en Avila

Asistirán al acto autoridades civiles militares y del ministerio del Aire

El próximo lunes comenzará la enseñanza de los alumnos

Mañana, domingo, tendrá lugar la inauguración de la escuela provincial de aeromodelismo número 12 de la primera región aérea, instalada en uno de los salones del cuartel del Frente de Juventudes.

Al acto están invitadas todas las autoridades civiles y militares de la provincia lo mismo que autoridades del ministerio del Aire.

Bendicirá el salón-taller el asesor religioso del Frente de Juventudes y doctoral de la S. A. I. Catedral don Juan Antonio Ariño. Todos los pilotos de vuelo sin motor de esta capital, quedan invitados al acto.

Otilia Gutiérrez, hermanos del finado, y demás familia, testimonian por nuestro conducto su gratitud a las muchas personas que les acompañaron y expresaron su condolencia en la muerte, sepelio y honras del difunto señor.

### Aniversarios

Se cumple aniversario del fallecimiento de don Ramón Castillo García-Soriano.

Por el eterno descanso de su alma se han celebrado hoy sufragios en templos de nuestra ciudad y en el pueblo de Salobral mañana.

—Esta mañana se ha dicho solemne funeral y misas, en la iglesia parroquial del pueblo de Grajos por el alma de don Emiliano Pérez Vasco, con motivo de cumplirse el primer aniversario de su muerte.

Renovamos nuestro sentimiento a las respectivas familias de ambos finados.

### Misas

Con motivo de cumplirse el tercer aniversario de la muerte de doña Elisa Martín Álvarez, se ha celebrado esta mañana una misa en la Santa, en sufragio de su alma.

Las que se celebren mañana domingo a las nueve y nueve y media, y el lunes a las nueve y media en la misma iglesia, seran aplicadas por su eterno descanso.

Renovamos nuestro sentimiento a su esposo don Valerico Sánchez, a su padre don Restituto Martín y demás familia.

### PRIMER ANIVERSARIO

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE

## Don Julián Fuentesaja Martín

Que falleció el día 6 de julio de 1941

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de S. S.

### R. I. F.

Susconsoladas hijas doña Julia, doña Eulalia, doña Teresa y doña María; hijo político don Aquilino Callejo; hermana, hermanas políticas, sobrinos, primos y demás familia,

Ruegan a sus amistades encomienden su alma a Dios Nuestro Señor.

El funeral que se celebre el lunes, día 6, a las diez de la mañana, en la iglesia de San Pedro de esta ciudad; la misa de nueve del mismo día en el convento de María Reparadora; la de nueve en el Santuario de la Virgen de la Fuencisla de Segovia; la que se diga en la iglesia de Palacios de Goda; la de diez en el templo de Santa Teresa de Jesús el día 9 en Madrid, y las que se celebren los días 6 de cada mes en las Reparadoras de esta ciudad, serán aplicadas por su eterno descanso.

Avila 4 de julio de 1942.



Rogad a Dios en caridad por el alma de EL SEÑOR

## Don Emiliano Bermejo Rodríguez

ALFÉREZ PROVISIONAL DEL EJÉRCITO

Falleció el 27 de junio en Jerez de la Frontera (Cádiz) por accidente en un acto de servicio, a los 25 años de edad, DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS

D. E. P.

Sus desconsolados padres don Emiliano y doña Carmen; hermanos María del Carmen y Jesús; abuela doña Vicenta; tíos, primos y demás familia,

Ruegan a sus amistades se sirvan aplicar una oración por su eterno descanso y asistir al funeral que se celebrará el día 11 del actual en la iglesia parroquial de Arenas de San Pedro, por lo que les quedarán agradecidos.

El cadáver fué inhumado en el cementerio de Arenas el día 1 del actual.